

Ein Unterschied hinsichtlich der Effektgröße, die der Experte als für klinische oder strategische Entscheidungen relevant erachtet - ungeachtet der statistischen Signifikanz.

**Hinweis:** In einer Studie mit einer Vielzahl an Teilnehmern kann ein kleiner Unterschied zwischen der Behandlungs- und der Kontrollgruppe zwar statistisch signifikant sein, klinisch hingegen unbedeutend. In einem Versuch mit nur wenigen Teilnehmern kann ein relevanter klinischer Unterschied beobachtet werden, der statistisch jedoch nicht signifikant ist. In diesem Falle könnte dann eine größere Studie notwendig sein, um zu bestätigen, dass die Differenz statistisch signifikant ist.